

第2回運営だより

2024年7月4日実施 本町田小学校 保護者と教職員の会 本部役員一同

杉本校長先生ごあいさつ

6月21日(金)に梅雨入り宣言がされてから、一気に真夏のような暑さになりました。連日30度を超える暑さに、体が慣れていない子どもたちは、少し体調を崩している子もいるようです。来週8日(月)からの1週間は、個人面談期間となります。B時程で授業は早く終わりますので、放課後はご家庭で子どもたちの体調管理をしっかりしていただき、のんびりと体を休めるなど、リフレッシュ期間に来ていただければと思います。

さて、7月に入った学校は、前期前半の教育活動を締めくくりとして、先生方は、少し緩みがちな子どもたちの気持ちを引き締めつつ、各教科の授業を計画的に進めているところです。2期制になってから、夏休みが学習の節目にならなくなつたところを、いかにメリハリをつけながら、日々の学習をより大事にし、毎回しっかりとめて取り組ませるかが勝負になります。先日のMNE学校公開で取り組んでいた実践を振り返りながら、参観していただいた保護者の皆様の声を生かし、タブレットPCなどのICT機器を取り入れるだけでなく、子どもたちが意欲的に「学び」に向かっていけるような指導方法の工夫や、教室環境の改善などを進めていくことも大切だと考えております。どうぞ、これからも、学校の教育活動や教員の指導などについては、遠慮なくご意見をお寄せいただければと思います。あと2週間あまりで、子どもたちの楽しみにしている夏休みがやってきます。お家の方々にとっては、約40日あまりのこの期間を、子どもたちにどう過ごさせるかは、毎年頭の痛いところだと思います。学校としては、この7月について、今年度から夏季水泳指導を実施しないことにしましたが、ぐんぐん教室やサマースクールなどで、子どもたちに来校してもらう予定はあります。それ以外にも、担任との相談の中で、不定期に登校・指導を計画していくケースもあると思います。そういう要望についても、どうぞ遠慮なく、個人面談などで担任と相談していただければと思います。そのうえで、この夏も酷暑が予想される8月の1ヶ月間は、それぞれの家庭で、子どもたちがご家族との時間をしっかりと確保する期間として、何かしら計画を立てていただければと考えています。普段できない体験や、お子様としっかりと向き合う時間をとっていただき、家族との絆を再確認する夏休みにしていただければと思います。ただし、学校生活を送る中で身についた、規則正しい生活習慣は守っていただき、9月の再開時には、一回り大きく成長した子どもたちに会えるよう、充実した時間をお過ごしいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

大谷副校長のおはなし

いよいよ7月となり、2024年も半分を過ぎたことになります。子供たちが楽しみにしている夏休みがだんだんと迫ってきました。私も子供の頃は夏休みがとても楽しみでした。普段の日常では体験できないこと、見ることができないことがたくさんできるからです。私が幼少期を過ごした和歌山県にある実家では、7cm程の大きなカブトムシやクワガタムシをたくさん捕まえたり、樹液をなめに来る虫の姿を見たりすることができます。また、自転車に乗って遠出ができるようになれば、市内や近隣の市區町村を見て回ったり、自分の住んでいる場所との風景との違いを比べたりしていました。これらの経験は大人になった今でも忘れられない思い出です。

しかし、このような経験をしていくには、計画を立てていく必要があります。計画を立てるとは、「目標を決めて、どのように向かっていくのか自分で考えていくことである」と私は考えています。これは大人になっても生活や仕事などたくさんの場面で経験することです。いい加減な生活を繰り返していると、あつという間に時間は過ぎ、大切な機会を逃してしまいます。あれがしたい、これがしたいといろいろな目標はあってもそれを実現するには、計画を立てないと思うようには進みません。その「考える」ことを、学校以外でたくさん体験できる期間として夏休みがあるのではないかとも感じています。

ぜひ、夏休みになってからではなく夏休み前に計画を立てて規則正しい生活と一緒に、安全で有意義な夏休みにしてください。低学年のお子さんの場合は、保護者の方もどのようなことを計画するかと一緒にになって考えてみる時間をご家庭で設けてみてください。夏休みの多くの経験や体験が、夏休み明けの学校生活を充実させるための種となり、考える力の根っことなることを願っています。

夏休みまでに、学習面のまとめや「夏休みのきまり」について、学校でも指導をしていきます。お子様のことや気になることや心配なことがありましたら、来週から始まる個人面談で、担任にお伝えください。どうぞよろしくお願ひいたします。

夏季休業期間(7月20日から8月31日まで)のお知らせ

- ①8月10日から8月15日は、学校閉庁日による機械警備のため職員は不在で、敷地内に立ち入ることはできません。(学童保育は除く)
- ②平日は16時45分から8時15分まで留守番電話の応答となります。また土日祝日、学校閉庁日は全日留守番電話となります。事件や事故などの緊急の場合は警察に連絡をしてください。
- ③夏季休業期間中における熱中症対策、施設維持等を考慮して、夏季休業期間中の水泳指導は行いません。水泳指導は、7月19日をもって終了となります。
- ④「まちとも」は8月29日(木)、30(金)の2日間。9時から12時の開催となります。

本部より活動報告

7/1	コミュニティ委員会出席
7/4	運営委員会 運営だより作成、配信

各専門部・実行委員会活動状況と予定

校外部	6/13	第一回部会
	6/19	お楽しみ会事前研修
	6/22	お楽しみ会
	6/24~7/5	登下校見守り週間
	7/4	運営委員会
広報部	5/2~6/5	見守りボランティア、教職員の撮影
	7/4	運営委員会
文化部	6/13	東京土建さんと木工教室打ち合わせ(杉本校長先生、部長、会計出席) 木工教室は7/28(日)9:00~12:00に決定
	6/18	木工教室のお手紙印刷、配布 給食試食会は10/22(火)を予定 メニュー『キムタクごはん』
	7/4	運営委員会
図書実行委員会	7/4	運営委員会
ベルマーク実行委員会	6/20	ベルマーク、テトラパック回収、仕分け/ベルマーク集計、発送
	7/4	運営委員会
スポーツ実行委員会	7/4	運営委員会
本小まつり実行委員会	6/21	部会
	7/4	運営委員会
閉校式実行委員会	6/27	横断幕デザイン打ち合わせ
	7/4	運営委員会

ボランティア活動状況と予定

森のおはなしや	6/24	朝のおはなしや(2-1、3-1)
	6/25	朝のおはなしや(1-1、5-2)
	6/27	3-2 パネルシアター『ヘンゼルとグレーテル』
	6/28	2-2 パネルシアター『ヘンゼルとグレーテル』
		4-1 パネルシアター『星座への誘い』
		3-1 パネルシアター『ヘンゼルとグレーテル』
		2-1 パネルシアター『ヘンゼルとグレーテル』
	7/4	朝のおはなしや(3-2、4-1)
		運営委員会

	7/5	朝のおはなしや(2-2、5-1)
	7/16	1時間目 1-1 パネルシアター『カレーライス』 2時間目 4-2 パネルシアター『星座への誘い』 朝のおはなしや(みどり②3年、みどり②5年)
ボランティアコーディネーター		サマースクール準備
森のハーモニー	活動休止中	

各学年より

1年	7/4	運営委員会欠席
2年	7/4	運営委員会
3年	7/4	運営委員会
4年	7/4	運営委員会
5年	7/4	運営委員会
6年(卒対兼務)	7/4	運営委員会
みどり	7/4	運営委員会 なかよしレクについてミーティング 親睦会開催

☆みんなで「ウォーリーをさがせ！」の世界を盛り上げよう☆

10/26に予定されている「子どもまつり」内の「本小まつり」ステージのテーマは、みなさんご存じ「ウォーリーをさがせ！」です。

当日、子どもも大人も、赤白ボーダーの服を着て、お祭りを盛り上げませんか！？

詳細は後日、本小まつり実行委員さんより、テトルにて配信されます。

よろしくお願いします。

次回の運営委員会は 9/5(木)9:30~
ランチルームにて行います